



Nomos

Das Urheberrecht und seine Tipping Points: interdisziplinäre Zugänge zu Fragen einer digitalen Gesellschaft



Tipping Points

Interdisziplinäre Zugänge zu neuen
Fragen des Urheberrechts

Herausgegeben von Simon Schrör, M.A.,
Dr. Georg Fischer, Sophie Beaucamp, LL.M.
und Mag. Konstantin Hondros, M.A.

2020, 278 S., brosch., 54,- €
ISBN 978-3-8487-6957-5

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6957-5

Die Beiträge dieses Sammelbandes informieren eine interdisziplinär ausgerichtete Urheberrechtsforschung und diskutieren anhand der Denkfigur der „Tipping Points“ neue Fragen, die eine vernetzte Gesellschaft an das Urheberrecht stellt. Die AutorInnen untersuchen den Wandel rechtlicher Rahmenbedingungen kreativen Schaffens, auch mit Bezug auf digitale Plattformen, nehmen sich Fragen referentieller Kunstproduktion an, wie sie der Sampling-Streit um „Metall auf Metall“ aufwirft, und fördern die Sichtbarkeit des Kontexts digitaler Archivierung. Die Forschungsgebiete der AutorInnen umfassen Rechts-, Musik-, und Literaturwissenschaft, Soziologie sowie Geschichte, wodurch zwischen den Beiträgen ein lebendiger interdisziplinärer Diskurs entsteht.

Mit Beiträgen von

Miriam Akkermann, Sophie Beaucamp, Franziska Boehm, Christian Czychowski, Niclas Düstersiek, Thomas Ernst, Georg Fischer, Klaus Frieler, Marion Goller, Hans-Christian Gräfe, Dario Henri Haux, Amélie Heldt, Konstantin Hondros, Jonas Kunze, Daniel Müllensiefen, Matthias Pasdzierny, Fabian Rack, Dörte Schmidt, Simon Schrör, Malte Zill.

Mit einem Vorwort von Axel Metzger

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Copyright and its Tipping Points: interdisciplinary approaches to questions of a digital society



Tipping Points

Interdisziplinäre Zugänge zu neuen Fragen des Urheberrechts

Edited by Simon Schrör, M.A.,
Dr. Georg Fischer, Sophie Beaucamp, LL.M. and
Mag. Konstantin Hondros, M.A.

2020, 278 pp., pb., € 54.00

ISBN 978-3-8487-6957-5

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-6957-5

Using the concept of tipping points, this volume sets out and assesses emerging questions of copyright law within a networked society. Contributions to this book deal with topics such as shifts in the legal framework for creative work, also in the context of digital platforms, referential art production such as those raised by the sampling controversy around “Metall auf Metall”, or the visibility of digital archiving. Diverse backgrounds of the authors in law, literature, musicology, sociology as well as history provide for a lively interdisciplinary discussion.

With contributions by

Miriam Akkermann, Sophie Beaucamp, Franziska Boehm, Christian Czychowski, Niclas Düstersiek, Thomas Ernst, Georg Fischer, Klaus Frieler, Marion Goller, Hans-Christian Gräfe, Dario Henri Haux, Amélie Heldt, Konstantin Hondros, Jonas Kunze, Daniel Müllensiefen, Matthias Pasdzierny, Fabian Rack, Dörte Schmidt, Simon Schrör, Malte Zill.

With a foreword by Axel Metzger.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary